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Intitulé : Chargé(e) de projet junior
Type de contrat : CDD 
Durée : 4 mois à temps plein
Salaire : 2000€ brut mensuel
Date de début : 19/06/2023

M3 - Monaco Marina Management est une société de conseil basée à Monaco, spécialisée dans la création, le développement, la promotion et la gestion de ports de plaisance, de clubs nautiques, d'écoles de voile et de beach club dans le monde entier, avec une approche durable pour créer des lieux de vie entre la terre et la mer. M3 est également l’organisateur de 3 évènements : Monaco Smart Conference Dubai, Monaco Smart Yacht Rendezvous et Monaco Smart & Sustainable Marina Rendezvous.

Monaco Marina Management recherche un chargé(e) de projet junior polyvalent pour venir en support au Sales et Event Manager dans l’organisation des évènements ainsi que sur les projets clients.

Missions : 

· Evènements : 

· Prospections des participants marinas, architectes
· Communication et marketing sur réseaux sociaux et newsletter
· Support logistique

· Projets clients : 
· Veille, recherche, collecte et analyse des données et informations pour les études préliminaires et profil client
· Étudier les appels d’offres, prospecter de nouveaux clients
· Estimer les ressources nécessaires et réaliser le planning du projet comportant toutes les tâches et durée
· Vérifier la rentabilité économique du projet et le respect du budget
Profil recherché :
· Niveau d’étude Master Administratif spécialisé dans l’analyse statistiques et financière
· Expérience professionnelle 1 an minimum
· Connaissance du yachting et du nautisme exigé
· Anglais impératif, espagnol intermédiaire
· Autonome, force de proposition, polyvalent, travail d’équipe, rigoureux








Title: Junior Project Manager
Type of contract: Fixed-term contract 
Duration: 4 months full-time
Salary: €2,000 gross per month
Starting date: 19/06/2023

M3 - Monaco Marina Management is a Monaco-based consultancy specialising in the creation, development, promotion and management of marinas, yacht clubs, sailing schools and beach clubs worldwide, with a sustainable approach to creating living spaces between land and sea. M3 is also the organiser of 3 events: Monaco Smart Conference Dubai, Monaco Smart Yacht Rendezvous and Monaco Smart & Sustainable Marina Rendezvous.

Monaco Marina Management is looking for a polyvalent junior project manager to support the Sales and Event Manager in the organisation of events as well as client projects.

MISSIONS: 

- Events: 
· Prospecting for participants (marinas and architects)
· Support for the communication and marketing on social networks 
· Logistical assistance

- Customer projects: 
· Monitoring, research, collection and analysis of data and information for preliminary studies and customer profiles
· Studying calls for tender, prospecting for new clients
· Estimate the resources required and draw up the project schedule including all tasks and duration
· Check that the project is economically viable and within budget

Profile required:
- Master's degree in administration, specialized in statistical and financial analysis
- A minimum of 1 year experience
- Knowledge of yachting and sailing required
- French fluent, English fluent, Spanish or Italian intermediate
- Autonomous, polyvalent, team player, rigorous, good appearance
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